

Artikel vom 07.10.2022

Statement des AKE

Haushalte und Gewerbe durch eine zukunftsfähige Umgestaltung der Steuern a



Die wegen des Ukraine-Kriegs verhängten Sanktionen und vor allem der russische Lieferstopp für Erdgas haben zu einem drastischen Anstieg der Energiepreise geführt. Um Not in der Bevölkerung und bleibende Schäden für unsere Wirtschaft zu vermeiden, aber auch um die fort-dauernde Unterstützung für die Sache der Ukraine zu sichern, sind zahlreiche Entlastungs-maßnahmen notwendig. Ein wesentlicher Baustein dabei sollte auch der Einstieg in eine gerechte und zukunftsfähige Ausgestaltung der Energiebesteuerung sein.

Der AKE begrüßt die Ankündigung der Bundesregierung zu einem Wirtschafts- und Stabilisierungsfond (sog. Abwehrschirm) in Höhe von 200 Milliarden Euro zur Senkung der Preise für Strom und Gas. Konkrete Details und Maßnahmenvorschläge zur Umsetzung sind aktuell noch nicht bekannt. Wichtig ist jetzt zeitnah zu handeln und eine spürbare Entlastung für Verbraucherinnen und Verbraucher zu ermöglichen.

[Zum Statement!](#) 